



# 新しい事をやりたくない 体質があるのでは

村形 昌一 議員

地味ではあるが、  
これまで通りやっていく

町長



やったぜ～ 山頂征服！

## 「山の日」制定

山に親しめるような行事を町でできないか。町長 新たなイベントを立ち上げるのは非常に厳しい。県は「やまがた百名山」を選定しているが町の対応は。町長 大高根山を推薦したが第一次選定の50には入れなかった。第二次選考に選ばれることを願っている。2票しか入らない現状では厳しいと感じる。政治力が必要ではないか。町長 努力していく。

## 大高根山登山

「大高根山の会」が登山コースを整備して7年になる。町は情報発信し、そばや温泉と合わせて観光振興を図れないか。町長 登山会の実施の告知で紹介しマスコミにも情報提供するなどして観光客の拡大に努めたい。町内に山岳写真で有名な人がいる。連携しては町長 考えていく。緑環境税を登山道の整備等に使えないか。産業振興課長 出来ると思う。



どこから登るの？

町として登山道の整備をする考えはあるか。町長 今はない。登山道への看板、案内を充実しては。町長 状態を聞きながらやっていきたい。

## ポケモンGOで観光誘客

地方自治体として初めて運営会社と連携し、あったまりランドやそば街道加盟店に誘客する考えはないか。町長 自治体としてするつもりはない。

県は市町村から情報提供を受け観光に活かしたいとしている。なぜ大石田町は県のHPに載っていないのか。産業振興課長 知らなかった。

百名山にしろ、ポケモンにしろ、県の情報をキヤッチするアンテナの感度が低いのではないかと。町長 指摘通りの点もある。今後職員にしっかりと対応を取る。



# 国保税の引き下げを

遠藤 宏司 議員

## 無理と考える

町長



改定ごとに上がっている国保税

## 国からの財政支援

国保会計には国の財政支援や、社会保障に充てる地方消費税交付金6千万円と、国保支払基金預託金返還金459万円など各種の財源がきているが、国保会計に入っているのか。町長 国保税の税率改定に当たり積算した収入見込みも算入しており、これ以上の財源への充当に

はなりえないものだ。

今年度、地方消費税交付金や国保支払基金預託金が入り、町の国保基金を取り崩せば、増税でなく引き下げが可能になるのではないかと。町長 国保基金は平成27年度末で5千669万円あるが、保険給付費の増高傾向や急な支出に備えるため必要最低限の額だと考えている。現在の基金残高では無理と考える。

## 給食費の軽減を

県内で一番高い学校給食費になったが、他の市町村と比較したうえで決めたのか。町長 消費税増税や食料等の物価高騰に伴い、やむを得ず改定した。他市町村とも比較検討し、一番高くなることは覚悟した。

急激な少子化のなか人口減少に歯止めをかけるためにも、給食費を引き下げる考えはないか。町長 「学校給食費」の賄材料費等については、児童又は生徒の保護者の負担とされており、現行の単価で保護者負担をお願いし、引き下げの考えはない。



県内で一番おいしい!!(高い!)給食

